
  
 

 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

La présidente, Mme Francine Guiet souhaite la bienvenue aux membres et au président de 

l’assemblée M. Normand Gilbert.  

Ouverture de l’assemblée à 10h00. 

 

2. VÉRIFICATION DE LA CONFORMITÉ DE L’AVIS DE LA CONVOCATION ET DU 

QUORUM 

Il y a quorum; 22 participants sont présents. 

 

3. NOMINATION À LA PRÉSIDENCE ET AU SECRÉTARIAT DE L’ASSEMBLÉE 

M. Normand Gilbert est nommé à la présidence et Mme Anny Saint-Cyr au secrétariat de 

l’assemblé. 

Proposé par Mme Magalie Thivierge et appuyée par Françoise Callamand-Mayer. 

Adoptée à l’unanimité 

4. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

La présidente et la secrétaire ont préparé la proposition d’ordre du jour ; 
Ce projet d’ordre du jour a été préalablement communiqué aux membres ; 

 
Proposé par Mme Josée Lafrance et appuyée par Mme Rosemarie Follum. 

Adoptée à l’unanimité 

 

5. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE DU 28 

AVRIL 2019 

La présidente et la secrétaire ont préparé le procès-verbal qui a été préalablement communiqué 
aux membres ; 

 
Proposé par Mme Nathalie Racine et appuyée par Mme Sylvie Gravel. 

Adoptée à l’unanimité 

 

Procès-verbal 
De l’assemblée générale annuelle 

De la CZQ du 26 avril 2020 
Via salle de conférence Zoom 

 



6. DÉPÔT DU RAPPORT ANNUEL DES ACTIVITÉS DE LA CORPORATION 2019 ET 

ADOPTION DE SON DÉPÔT       *Voir le document PowerPoint présenté à l’AGA en annexe 

 

 Mme Sylvie Gravel demande des détails sur la permanence de 10h et veut savoir si il y a 

eu un impact? Oui, la permanence permet d’assurer la pérennité de la CZQ et a eu des 

résultats très intéressants. On maintient le projet pour l’an prochain.  

 Mme Nathalie Savoie demande ce que veut dire M1 dans le tableau. Cela veut dire : 

nouveau membre diplômé. Leur cotisation est différente pour la première année. 

 Mme Sylvie Gravel demande si la formation TTouch a eu lieu et demande qui est le 

formateur. 

 Il y a eu une erreur dans la présentation, ce n’était pas une formation TTouch mais Tag 

Teach.  

 On suggère, pour l’an prochain, de mettre le nom des formateurs en plus des titres de 

formation dans la section formation de la présentation.  

 Mme Ester Delisle dit qu’elle a eu un problème de reconnaissance d’un colloque de 2 

jours qui a été reconnu que pour 3h de formation alors que le congrès étais reconnu 

pour les 6h de formation et qu’elle avait du mal à comprendre. La reconnaissance de 

formation est du cas par cas par un comité. Généralement, un colloque est plus axé sur 

l’informations que la formation. 

 Mme Sylvie Gravel remercie les initiatrices du Zoo talk, Mme Magali Thivierge et Mme 

Francine Guiet. Le projet est très apprécié en ces temps de confinement. 

 Mme Rosemarie Follum suggère d’envoyer dans les régions des communiqués de presse 

et même des communiqués de presse troués pour donner une plus grande visibilité aux 

zoothérapeutes membres de la CZQ en région. 

 Suite au sondage sur la CZQ au près de ses membres, la CZQ avait organisé un concours, 

la gagnante de 130$ à dépenser à la CZQ est : Mme Linda Bujold. 

 

7. DÉPÔT DE L’ÉTAT DES REVENUS ET DÉPENSES 2019 ET DU BILAN FINANCIER 

ANNUEL AU 31 DÉCEMBRE 2019 

La trésorière explique et dépose l’état des revenus et dépenses 2019 et le bilan financier 

annuel au 31 décembre 2019. 

Proposé par Mme Josée Lafrance et appuyée par Mme Esther Delisle.   

Adoptée à l’unanimité 

 

8. MODIFICATIONS AUX RÈGLEMENTS GÉNÉRAUX PROPOSÉES PAR LE CA (PJ) 

 Josée Lafrance pourquoi un an et non 2 ans. Pour ne pas décourager les non-membres. 

 

Proposé par Mme Sylvie Gravel et appuyée par Mme Rosemarie Follum. 



Adoptée à l’unanimité 

 

9. DÉPÔTS DES PRÉVISIONS BUDGÉTAIRES ANNUELLES 2020 

Sylvie Gravel : Demande d’expliquer le montant pour la permanence? 

Sous comité : Sylvie propose une alternance au niveau des membres… envoyer des 

suggestions des membres 

*mettre la colonne de l’année précédente 

 

10. NOMINATION DU VÉRIFICATEUR FINANCIER POUR L’ANNÉE 2020 

Gestion GRP  

Proposé par Francine Guiet et appuyé par Annie Tellier.  

Adoptée à l’unanimité 

 

11. DÉPÔT DU PLAN D’ACTION 2020 

 Josée Quévillon de demande c’est quoi SQLI; Société québécoise des loisirs en 

institution. 

 Sylvie Gravel : Continuité du projet des fiches d’activités 

 

12. ÉLECTION DES MEMBRES DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

12.1 Élection d’un président et d’un secrétaire d’élection 

M. Normand Gilbert est nommé à la présidence et Mme Anny Saint-Cyr au secrétariat 

d’élection. 

Proposé par Françoise Callamand-Mayer et appuyé par Josée Lafrance 

Adoptée à l’unanimité 

 Mme Sylvie Gravel veut savoir si il y a des collaborateurs cette année? Non, il n’y en a 

pas. 

 

12.2 Élection des membres du conseil d’administration 

Un poste de secrétaire (mandat 2 ans)  

Mme Élaine Morin propose Mme Anny Saint-Cyr. Élue par acclamation.  

Deux postes d’administrateur (mandat 2 ans)  

Magali Thivierge propose Élaine Morin 



Francine Guiet propose Magali Thivierge 

Élaine Morin propose Nathalie Bernard   

Élaine Morin propose Nathalie Savoie 

 

Un poste d’administrateur (mandat 1 an)  

Magali Thivierge propose Nathalie Savoie. Élue par acclamation 

 

12.3 Votes ou décisions à prendre s’il y a lieu 

Quatre propositions d’administrateurs pour deux postes disponibles. 

 Élaine Morin. Élue 

Magali Thivierge. Élue 

Nathalie Bernard   

Nathalie Savoie 

 

13. VARIA 

Sylvie Gravel : Partenariat Mondou : Magalie fait le suivi 

Sylvie Gravel : Programme reconnaissance des bénévoles : Magali va faire suivi sur cette 

question. 2018-2019 au prochain CA. Suivi par le CA. 

14. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  

L’ordre du jour est épuisé l’assemblé est levée à 10h42. 

 

                                      

 

 

 


